



# International Association of Judges

*promoting an independent judiciary worldwide*

*Grupo Ibero-Americano*

*www.iaj-uim.org*

## REPUDIO A LA CONDENACION DE LA JUEZA AFIUNI EM VENEZUELA

La Presidencia del Grupo Iberoamericano de la Unión Internacional de Magistrados repudia la condena ayer de su colega venezolana, María Lourdes Afiuni, como consecuencia de una decisión judicial. Concretamente, la Jueza Afiuni puso en libertad a un encausado sin acusación fiscal, vencido el plazo razonable de privación de libertad.

Hace ya diez años que se tramita este juicio en contra Afiuni, y siempre quedó claro que la jueza no tuvo ninguna ventaja por su decisión.

Hay que destacar también las múltiples instituciones internacionales que denuncian la violación sistemática del Estado de derecho y de la independencia judicial en Venezuela.

Una condena por corrupción de conciencia violenta los estándares mínimos internacionalmente reconocidos y por ende, repugna a la comunidad judicial de Iberoamérica y del mundo.

En 22 de marzo de 2019.

Juez Rafael de Menezes  
Presidente  
Recife, Brasil

Juez Francisco Silla  
Vice-presidente  
Valencia, España